

SEMANA POR LOS CRISTIANOS PERSEGUIDIDOS

ORACIÓN - TESTIMONIO - CONCIERTO

*"Los entregarán a tribulación y les matarán,
y serán aborrecidos por causa de mi nombre"*
(Mateo 24:9)

--- La Roda, de lunes día 11 al domingo día 17 de noviembre de 2019 ---



334 millones de cristianos viven en países de persecución y discriminación. Hoy hay más mártires que en los primeros siglos. Piensa en la vergüenza que va a significar para nuestra generación cuando en el futuro se diga: "ellos podrían haber sabido lo que estaba pasando y no les interesó".

Perseguidos a causa de su fe, obligados a abandonar sus hogares, sus lugares de culto, Ellos son ejecutados por ser cristianos. ¡Cuántos de ustedes rezan por los cristianos que son perseguidos? Anímense a hacerlo conmigo, no los olvidemos y recemos por ellos, para que experimenten el apoyo de todas las Iglesias y comunidades, por medio de la oración y de la ayuda material"

(Papa Francisco)



• EXPOSICIÓN "CRISTIANOS PERSEGUIDOS HOY" E ICONO PROFANADO EN LA CIUDAD DE HOMS.

Del sábado, día 9, al viernes día 15 de noviembre de 2019, en la Iglesia de El Cristo. Podrás visitarla de 19:00 a 20:00 h. (Excepto el domingo, día 10)

- Domingo día 17 de noviembre, en la Iglesia de El Salvador. Podrás visitarla de 13:00 a 14:00 h. y de 17:00 a 18:00 h.



• EUCARISTÍAS POR LOS CRISTIANOS PERSEGUIDIDOS. de lunes 11 a viernes 15.

- De lunes día 11 a viernes día 15, a las 20:00 h., en la Iglesia de El Cristo.
- El Jueves, día 14, a las 20:30 h., EXPOSICIÓN DEL SANTÍSIMO Y VÍA CRUCIS POR LOS CRISTIANOS PERSEGUIDIDOS.
- El Sábado, día 16, a las 20:00 h., y el domingo, día 17, a las 12:00 h., en la Iglesia de El Salvador, peticiones.



- El domingo día 17, a las 18:00 h., en la Iglesia de El Salvador: Testimonio y concierto Oración. Donativo 8 €.



• TESTIMONIO por el sacerdote Naim Shoshandy (Irak): "Dios llora en la tierra".

"Mi vocación nació entre bombas en Irak. Vivir como cristiano en Irak no es fácil, tienes que ir siempre preparado, no sabes a qué hora y día vas a ir a las manos de Dios."



• CONCIERTO ORACIÓN con Jesús Cabello, cantautor cristiano católico.

Jornadas Mundiales de la Juventud de Madrid 2011 y Cracovia 2016; Encuentro Mundial de las Familias de Milán 2012; Gira de once conciertos en EEUU 2017; Premios Spera otorgados por el Departamento de Juventud de la Conferencia Episcopal Española; Mejor artista masculino 2017, mejor álbum del año 2017 "Tu amor primero"; Mejor canción del año 2017 "Tuyo es el Reino"; Mejor videoclip 2018 "Tu amor primero".
Sus canciones se emiten en radios católicas de quince países.



Los beneficios obtenidos los destinaremos al PROYECTO de Iglesia Necesitada: "CRECER EN LA FE".
Proyecto IRAQ/ARBIL-CLD "Grow in Faith" - 2019. Programa de formación y catequesis para jóvenes a través de voluntarios, organizado por la Archidiócesis de Erbil, Irak.



LIBERTAD ¿religiosa?

en el mundo



Todas las personas tenemos derecho a la libertad religiosa.

Es un derecho fundamental que no es reconocido ni respetado en muchos países del mundo. De hecho, 1 de cada 3 personas vive en un país sin libertad religiosa. Hoy, en el siglo XXI, hay personas que son discriminadas e incluso perseguidas hasta la muerte por su fe. El Informe de Libertad Religiosa en el Mundo 2018 de *Ayuda a la Iglesia Necesitada* confirma que este derecho está en retroceso, pide su protección y recuerda que con él están garantizadas el resto de libertades fundamentales en un estado de derecho.

No seamos indiferentes.

¡Despierta! Defiende la #LibertadReligiosa #MiFeEsUnDerecho #LibertadParaCrear



PROYECTO

Los beneficios obtenidos los destinaremos al PROYECTO DE IGLESIA NECESITADA:
“CRECER EN LA FE”

Proyecto IRAQ/ARBIL-CLD “Grow en Faith”-2019.

Programa de formación y catequesis para jóvenes a través de voluntarios, organizado por la Archidiócesis de Erbil, Irak.



TESTIMONIO

Domingo, día 17, a las 18:00 h.
Iglesia de El Salvador

“Jesús llora en la tierra”

Por el sacerdote Naim Shoshandy (Irak)

“Mi vocación nació entre bombas en Irak. Vivir como cristiano en Irak no es fácil, tienes que ir siempre preparado, no sabes a qué hora y día vas a ir a las manos de Dios.”



CONCIERTO

Domingo, día 17, a las 18:00 h.
Iglesia de El Salvador

Por el cantautor cristiano católico
Jesús Cabello

Jornadas Mundiales de la Juventud de Madrid 2011 y Cracovia 2016; Encuentro Mundial de las Familias de Milán 2012; Gira de once conciertos en EEUU 2017; Premios Spera otorgados por el Departamento de Juventud de la Conferencia Episcopal Española: Mejor artista masculino 2017, mejor álbum del año 2017 “Tu amor primero”, Mejor canción del año 2017 “Tuyo es el Reino”, Mejor videoclip 2018 “Tu amor primero”.

**Venta de
entradas/
donativos:**
8 €

Hermandad Penitencial de Jesús Coronado de Espinas de La Roda.

Parroquias de La Roda. - Imprenta Samuel -

Juani y Angelita, Salón de peluquería -